

March 2 2017

Canadian Examiners in Optometry Announces Name Change

Effective March 2, 2017, Canadian Examiners in Optometry officially changes its corporate name to Optometry Examining Board of Canada (OEBC). In French, we are the *Bureau des examinateurs en optométrie du Canada (BEOC)*.

New Name, Same Commitment to Assess Competency in the Practice of Optometry

OEBC is a national not-for-profit that aspires to be the recognized leader in competence assessments for optometry in Canada. On behalf of Canada's 10 provincial regulators, the OEBC delivers the entry-to-practice exam for optometry. The OEBC will continue to deliver a valid and defensible examination to assess competence in the practice of optometry in Canada.

2 mars 2017

Examineurs canadiens en optométrie change d'appellation

À compter du 2 mars 2017, Examineurs canadiens en optométrie change officiellement sa dénomination sociale pour devenir le Bureau des examinateurs en optométrie du Canada (BEOC), ou l'*Optometry Examining Board of Canada (OEBC)*, dans sa forme anglaise.

Une nouvelle désignation, mais toujours le même engagement en matière d'évaluation de la compétence dans la pratique de l'optométrie

Le BEOC est un organisme national à but non lucratif qui aspire à devenir le chef de file reconnu en matière d'évaluation de la compétence dans le domaine de l'optométrie au Canada. Il tient, au nom des 10 autorités provinciales de réglementation, l'examen donnant accès à l'exercice de cette discipline au pays. L'organisme continuera d'assurer la tenue d'un examen valable et défendable afin d'évaluer la compétence dans la pratique de l'optométrie au Canada.